



04-Jun-2014

ESPACIO: 225 cm2

PORCENTAJE: 26%

PERIODICIDAD: Diario

La carrera por vocación

El 49% de los cordobeses estudiará el grado en base a sus gustos

REDACCIÓN
local@cordoba.elperiodico.com
CÓRDOBA

El 49% de los estudiantes de bachillerato cordobeses elegirá su grado universitario por vocación, según un informe de la consultora Círculo Formación, que ha realizado en Córdoba una encuesta a 542 alumnos que acudieron a la feria que se celebró en la ciudad. La edición española del Salón de Orientación Universitaria Unitour 2013-2014, celebrado entre los meses de octubre del 2013 a febrero del 2014 ha visitado otras 25 ciudades del país y se ha encuestado a más de 146.000 jóvenes que acudieron al evento.

Por otra parte, un 37% de los cordobeses que han sido consultados se fijará en las salidas profesionales que ofrezca su futuro grado universitario.

Según Círculo Formación "en los últimos años hemos visto una tendencia a valorar más las salidas profesionales, pero la vocación no ha dejado de ser el principal motivo por el que los jóvenes eligen sus estudios" y añaden que "quizá conscientes de que el panorama laboral es árido en casi todos los sectores laborales, y cambia constantemente, prefieren escoger lo que realmente les gusta".

Rocío Argudo, directora de Unitour, comenta que "nosotros recomendamos que hagan lo que les guste. Hoy en día sabemos que una carrera tiene determinadas salidas, pero quizá dentro de cuatro años, cuando los ahora alumnos de bachillerato terminen de estudiar, no es así".

Según el estudio de Círculo For-



SÁNCHEZ MORENO

Estudiantes de la Facultad de Veterinaria de la UCO en el laboratorio.

Cercanía

Un 53% de los alumnos de bachillerato prefiere estudiar el grado universitario en su propia provincia o su comunidad autónoma

mación, el 53% de los jóvenes cordobeses prefiere estudiar en su propia provincia o comunidad, y un 36% en cualquier otra parte de España. Por otra parte, un 9% se aventurará a cruzar nuestras fronteras para cursar su grado en algún país distinto a España.

Cuando se les pregunta por el lugar en el que les gustaría trabajar, el 31% de los cordobeses encuestados dice que le es indiferente dónde trabajar en un futuro y que se irá a vivir donde encuentre un empleo. En cambio, un 27% desea desarrollar su carrera profesional en su propia comunidad autónoma o su provincia, y un 21% quiere irse fuera de España.

En cuanto a lo que más valoran de los centros, un 27% afirma que es el prestigio de la universi-

dad, mientras que otro 25% tiene muy en cuenta el coste y la cercanía con su domicilio. El tercer motivo es las prácticas en empresas, algo que valora un 23%, y cada vez se tienen más en cuenta otros aspectos como son que la universidad tenga acuerdos internacionales con un 13%, y las opciones bilingües con tan solo un 12%.

Finalmente, la mayoría de estudiantes de bachillerato cordobeses, en concreto un 35% cree que trabajará en una empresa privada, aunque a un 29% le gustaría emprender poniendo en marcha su propio negocio. Por otra parte, un 27% tiene previsto opositar para ser funcionario y un 9% quiere desarrollar su carrera profesional en el ámbito de una organización no gubernamental. =